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Je voudrais parler aujourd’hui de
la vertu de foi. Avec la charité
et  l’espérance,  cette  vertu  est
appelée vertu « théologale » parce
qu’elle ne peut être vécue qu’à
travers le don de Dieu. La foi est
l’acte  par  lequel  l’être  humain
s’abandonne librement à Dieu. La
foi  est  la  vertu  qui  fait  le

chrétien. Être chrétien, c’est d’abord accueillir et chérir un
lien entre soi et Dieu; entre ma personne et le visage aimable de
Jésus. La foi est le premier don à recevoir dans la vie chrétienne
: un don qu’il faut accueillir et demander chaque jour, pour qu’il
se renouvelle en nous. Elle est un don essentiel reçu lors du
baptême,  demandé  par  les  parents  à  l’Église.  Pour  un  parent
chrétien, conscient de la grâce qui lui a été faite, la foi est
aussi le don à demander pour son enfant.  Il sait que lorsque
celui-ci cessera d’avoir un parent sur cette terre, il continuera
d’avoir un Père dans les cieux qui ne l’abandonnera jamais. Celui
qui a la foi est habité par une force qui n’est pas seulement
humaine : la foi « déclenche » en nous la grâce, elle ouvre notre
esprit au mystère de Dieu. Comme les disciples, demandons à Jésus
: Seigneur, augmente notre foi !

Je salue cordialement les pèlerins francophones, en particulier
les paroisses et les jeunes venus de France.
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Alors que nous sommes encore, en ce temps de Pâques, dans la
mémoire et la joie de la résurrection du Seigneur, demandons-lui
la grâce d’adhérer toujours plus à ce mystère et de nous attacher
avec tendresse à sa personne pour le suivre là où il nous conduit.

Que Dieu vous bénisse !


